

ふじの はなぶさ
藤乃英

令和6年度

9月号

R6. 9. 20

教育目標

ふるさと平野を愛し、心豊かに
たくましく生きる子供の育成
～力いっぱい 心いっぱい～
大洲市立平野小学校

2学期に向けて

校長 元永 和孝

8月はこれまでで1番高い平均気温を記録するほど、とても暑い夏季休業となりましたが、新学期が始まり、みんなの元気な顔を見ることができ、とてもうれしかったです。9月になっても暑い日は続きましたが、その中でも子供たちは運動会の練習をよく頑張りました。当日もみんな張り切って一生懸命演技をしましたが、多くの保護者や地域の方々に大きな御声援をいただき、どうもありがとうございました。



2学期の始業式で、全校児童に向けて次のように話しました。

今日から2学期が始まります。2学期は一番長いですが、その中に、運動会、いころ祭り、陸上競技記録会、学習発表会、マラソン大会などたくさんの行事があります。2学期の終業式で、これがんばったな、これが楽しかったなと振り返ることができたらいいなと思います。

さあ、2学期もみんなで力を合わせてがんばっていきましょう。

運動会で見ていただいたように、今後も、様々な工夫を凝らしながら、学校行事に取り組んでまいりますので、引き続きよろしく願いいたします。また、日頃の一時間一時間の授業を大切にしながら子供たちと一緒に頑張りたいと思います。

2学期も、様々な教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

「夏休みの反省と2学期のめあて」

5年 田岡 昂

長い夏休みが終わりました。ぼくは、夏休みが始まる時に、これだけがんばると決めていたことがあります。それは、「規則正しい生活をする」ということです。どうしてそう考えたかという、5年生になって、家庭学習や放課後練習などの時間が増えたこともあり、寝る時間が遅くなり、十分に睡眠時間がとれなかったと感じていたからです。時には、次の日の準備も完全にすることができず、朝になって、ばたばたしてしまうこともありました。そうすると、だるい気持ちで学校に行ってしまう、気持ちよく学校生活が送れなかったこともありました。だから、夏休み中は、6時までに起きる、やるべきことは早く終わらせて、10時までには寝ると決めました。すぐにはできなかったけれど、毎日少しずつ生活リズムを修正して、規則正しい生活が送れるようになってきました。

今日からいよいよ2学期が始まります。ぼくが2学期にがんばりたいことは2つあります。1つ目は、マラソン大会です。今年から走る距離が増えるので、最後まで元気に走りたいです。そのために、自主的に地域を走ったり、うまく走れるように、体育の授業で先生の話をしっかり聞いたりして、真けんに練習しようと思います。そして、毎日の生活の中で、運動時間をたくさん取り入れて、体力をつけていきたいです。

2つ目は、月間テストです。1学期は国語、算数どちらも満点を取ることができました。だからこそ、このまま2学期も、満点を取り続けていけるように、毎日、自主学習をしたり、自分の学習をしっかり見直しをしたりと、努力していきたいです。

2学期は、たくさんの行事があり、1学期以上に大変だと想いますが、規則正しい生活を続け、気持ちよく登校できるようにし、たくさんの楽しい思い出をつくっていききたいと想います。



9月15日(日)ふれあい運動会

早朝の雨で開催が危ぶまれましたが、「輝く平野 心一つに 燃え上れ」のスローガンのもと、幼小中・地域合同で、平野ふれあい運動会を無事に行うことができました。9月とは思えないとても暑い中で、一生懸命練習してきました。地域の皆さんに元気いっぱいの子供たちの姿をお届けすることができたと思います。

○たまいれでいっしょうけんめいれんしゅうしたちえっちえっこのだんすでおしりがじょうずにふりふりふれでうれしかったです。たまいれでちょっとしか、たまがはいらなかったけどがんばりました。

1年 牧野 萌咲

○うんどうかいではつなひき、ダンシングたまいれ、リレー、かけっこ、たまころがしにでました。ダンシングたまいれのおどるところがいちばんたのしかったです。かけっこにでられてうれしかったです。

1年 宮川みずき



○わたしがうんどう会で楽しかったのは、大玉ころがしです。どうしてかという、目にすながはいってもがんばれたからです。あと玉入れも楽しかったです。玉がいっぱい入ったからです。つぎは、ぜったいかちたいです。

2年 菊池 望月

○わたしは、うんどう会で、一ばんがんばったことは、つな引きです。どうしてかという、まけたけどみんなと、いきをあわせてがんばったからです。二ばん目にがんばったことは、リレーです。どうしてかという、みんなでバトンをつなげたからです。

2年 高岡 咲綺



○今日は、小学校の運動会でした。わたしは、ときょう走で2位でした。うれしかったです。ダンシング玉入れは負けちゃったので、くやしかったです。けれど、ダンスは、とても楽しかったです。わたしは、こうりゅうです。今年は、こうりゅうが勝ったのでうれしかったです。また来年も勝ちたいです。

3年 菊池 芭月

○今日、幼、小、中と地区の人といっしょに運動会をしました。わたしが出たのは、ときょう走とつなひきとダンシング玉入れと全員リレーと力を合わせてと地区玉入れです。わたしが心にのこったのは、ダンシング玉入れです。理由は、去年は、こん虫のダンスだったけれど、今年は、チェツェッコリのダンスで去年とはちがうダンスだったし、今年でダンシング玉入れは、さいごだからです。運動会は、楽しかったです。来年もがんばります。

3年 山本 彩葉



今日は、まちにまつた運動会。天気も心配されましたが、幼、小、中、地いきの方で運動会ができました。さいしょに、ラジオ体操をしました。ぼくたちのさいしょのしゅ目は、「力を合わせて」です。みんなで力を合わせて勝つことができました。うれしかったことは、ときょうそうです。理由は、ときょうそうで3位になれたからです。今年はびゃっこが負けたけど、来年こそは、ぜったいに勝って優勝したいです。 4年 石村 拓也



○ぼくが1番心に残っているのは、紅白全員リレーです。去年は足が痛くて出ることができなかったので、今年はお出れしてうれしかったからです。今年はお白虎ぼうして白バトンで走りました。去年走っていないので、運動場1周するのは初めてでした。少し疲れたけれど、久しぶりのリレーですごく楽しかったです。お白虎は負けてしまったけど、今日1日、楽しく運動会ができて良かったです。来年は、小学校最後の運動会なので、今年以上にがんばりたいです。 5年 吉岡 雅人

○今年の運動会は、5年生になったので、係の仕事がありました。ぼくは、得点・記録係でした。最初の仕事は、小学校低学年徒競走でした。得点を確認したり、得点板の数字を変えたりしました。途中で体調が悪くなってしまって少し休んでしまったけど、体調が戻り、徒競走に出場することができて、1位がとれたのでうれしかったです。その後、高学年の「ひらの宅配便」や、全校で行った「つなひき」や「紅白全員リレー」など、負けてしまった種目もありましたが、とても楽しい運動会でした。 5年 菊池 翔太



今日は運動会、今年も、運動会を楽しむと決めていた。小学校最後の運動会だからだ。だからといって遊ぶということではなく、応えも競技も全力で取り組んだ。自分はよく不安になることがある。しかし、今日はそんなこと忘れて取り組めた気がした。残念ながら負けてはしまったけど得たものも多かった。そして、全力で取り組む意味が少しだけ分かった気がする。小学校最後の運動会、たくさんのおくりものありがとう。 6年 三上 蓮



お願い

10月13日(日)は、いこまつりを開催します。子供神輿が各地区内を巡行いたします。子供たちへの温かいご声援をよろしくお願ひします。詳細については、本日配付いたしました「ご協力のお願ひ」をご覧ください。